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游子心声：愿家乡平湖更美好

春风最是家乡好，人间还是乡情浓。昔日，平湖游子一次次背上行囊，阔别故土，在他乡的土地上流淌着汗水，奉献着热血，抒写着青春，打造出了一片属

于自己的天地！平湖的发展离不开一代代平湖人的辛勤耕耘、薪火相传，也离不开平湖儿女的关注和支持，那么在外的平湖游子回到这里后，有什么话想要对

家乡说的吗？来自嘉兴乡贤代表张春晓、上海乡贤代表范远希、南京乡贤代表李华生、宁波乡贤代表王桂林以及平湖中学杭州校友会会长丁力、平湖中学上海

校友会会长沈豪这几位游子，发自肺腑的真情言语，吐露心声，愿家乡更美好！

陆永林 徐超 陆斌 文/摄

嘉兴乡贤代表张春晓
我出生于独山港，是个书法爱好者，所以也号

独山樵夫。一次偶然的机会，《阿奴平湖宁》这个

群让我写一下这五个字，慢慢的这个群每年都会

举办一些活动，我慢慢的融入其中，我也越来越了

解这个群，接下来，我希望这个群的活动越来越

多，群友更多地交流，通过这个群多多宣传平湖新

的发展状况，为新平湖的崛起骄傲！

上海乡贤代表范远希
我成长于平湖白马，是土生土长的平湖人。

虽然大学毕业以后离开了家乡，但是对老家的感

情却从未变过，而且越来越深。我高中毕业于平

湖中学，大学考取了华东师范大学，现在在上海农

商银行总行。我感觉在上海的平湖人基本都是读

书读出去的，现在有越来越多的平湖的孩子都读

到上海来了。

我基本一直在外地工作，岗位也在变化。但

是我跟老家平湖的联系从来没有断过。我们在沪

平湖籍人士也组成了联谊组织，大家相互交流信

息、与平湖维系情感归宿。我们还资助了很多家

境贫困的在沪大学生就学，希望通过我们的善举

感化大家，弘扬平湖感恩报本的精神。现在，联谊

会也会积极参加平湖市政府在上海的招商引资等

活动，为家乡的明天更加美好献上自己的一点微

薄之力。

南京乡贤代表李华生
我老家在乍浦镇染店桥，现在在南京，大家都

叫我“村长”，我乍浦中学毕业后就去南京服役了，

退役之后在南京成家立业，至今离开家乡也四十

余年了。

我们在南京也有个“平湖之家”，联络感情，在

异乡也有个照应。我也是个有乡愁情结的人，基

本上逢年过节，我和家人都会回到家乡与亲友团

聚。如果有家乡人来求助，我不是在南京热情接

待，就是马不停蹄地两地往返，多的时候一年要回

平湖几十趟。同时也非常欢迎平湖老乡来南京做

客。

平湖中学上海校友会会长沈豪
我是平湖中学毕业后进入了同济大学学建筑

与城市规划的，现在创办了上海邦越设计院。这

两年也为平湖完成了水洞埭特色街区景观提升项

目、东湖景区灯光规划、新埭小城镇综合整治等设

计方案。

在平湖全面接轨上海的大背景下，我也非常

想为家乡做点实事，我认为平湖老家的城市景观

都还有很大的提升空间。未来我们会更多地往这

个方向努力。作为上海市产业转型研究院的顾问

专家，我也希望在平湖可以做更多的接轨上海的

协助工作，帮助对接上海文创、设计行业的资源，

让平湖在大家的合力下，发展成为既传统典雅、又

时尚现代的美丽家园。

平湖中学杭州校友会会长丁力
每一年的群聚会我都会参加，我是1958年在

平湖中学念完书来到杭州生活的，虽然定居在杭

州，但是我每年都会回平湖很多次，走亲访友的同

时也看看家乡的变化，想想还能为家乡做点什么。

在过去的二十几年里，杭州校友会在平湖市

政府和平湖中学几代领导的亲切关怀和支持下，

在广大校友的热情参与和帮助下，我们广泛地开

展了各类校友联谊活动、公益活动，同时积极组织

校友为家乡的建设和发展献计献策。虽然我们人

不在平湖，但是却一直关注着家乡的建设事业！

身在杭城，心系家乡，我相信这是我们每个在杭平

湖人的真实想法。

宁波乡贤代表王桂林
非常荣幸参加论坛交流，就我自己的感受，我

谈三点，首先，我们在宁波也有个平湖同乡会，成

立于2008年，现在会员200多位，可以互相交流，

感情充电。第二是现在杭州湾跨海大桥通车以

后，我们在甬平湖人离家乡的距离也就非常近了，

我们欢迎老家人来宁波发展、旅游，有什么需要帮

助的地方，也尽管向我们寻求支援。第三是，我们

平湖的乡贤古来有之，不管在不在家乡，我们都会

一心一意为家乡的建设着想，只要家乡有需要，就

跟我们说。


